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Статья содержит характеристику и краткий анализ реализации  профессиональных стандартов и квалификационных требований 
в сфере физической культуры и спорта. Рассматриваются предпосылки создания профессиональных стандартов, ожидания от деятель-
ности, направленной на взаимодействие работодателей и образовательных учреждений. Приводятся примеры квалификационных 
требований некоторых профессий в области физической культуры и спорта, роль профессиональных стандартов для дополнительного 
профессионального образования: повышения квалификации и профессиональной переподготовки; рассматриваются аспекты «двой-
ной карьеры» и некоторые результаты работы организаций по внедрению профессиональных стандартов в Российской Федерации.
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The article contains a description and a brief analysis of the implementation of professional standards and qualification requirements 
in the field of physical culture and sports. The prerequisites for the creation of professional standards, expectations from activities aimed at 
the interaction of employers and educational institutions are considered. Examples of qualification requirements of some professions in the 
field of physical culture and sports, the role of professional standards for additional vocational education are given: advanced training and 
professional retraining; the aspects of “double career” and some results of the work of organizations on the implementation of professional 
standards in the Russian Federation are considered.
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